

PlantaDoce.

Público

La Generalitat de Catalunya solicita la ampliación de un CAP en Tarragona

El Gobierno autonómico ha pedido la cesión de unos terrenos al consistorio tarraconense para implementar mejoras en los servicios asistenciales y hacer frente a una zona que espera un crecimiento de población destacado.

PlantaDoce
5 jul 2019 - 14:30



La Generalitat de Catalunya encara la mejora de una de sus infraestructuras sanitarias. Alba Vergés, consejera de Salud del Gobierno autonómico, ha asegurado que su departamento ha solicitado al Ayuntamiento de Tarragona la cesión de unos terrenos próximos al Centro de Atención Primaria (CAP) Torreforta-La Granja.

El proyecto supondría la mejora de los servicios asistenciales y adaptaría las instalaciones del centro a una zona que, según las previsiones del Ejecutivo regional, experimentará un crecimiento de población destacado. A día de hoy, **el centro da cobertura a 27.700 habitantes, pero las estimaciones señala que este número puede ascender hasta 35.000 en los próximos años.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/la-generalitat-de-catalunya-solicita-la-ampliacion-de-un-cap-en-tarragona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

En este sentido, la Generalitat de Catalunya ha elaborado un plan funcional para ampliar la superficie del centro. Para poder ofrecer un servicio adecuado, **el CAP Torreforta-La Granja debería tener un suelo edificable de 4.600 metros cuadrados** (su superficie actual es de 2.536 metros cuadrados). Asimismo, el Gobierno autonómico prevé incrementar la plantilla del centro y reorientar el sistema sanitario.

Las instalaciones tarraconenses podrán beneficiarse del nuevo modelo de financiación a la atención primaria para ayudar a las áreas básicas de salud que necesitan más recursos para su realidad socioeconómica. “Hacía falta un refuerzo y respondemos a la propuesta de ampliar el centro, muy necesaria debido al aumento de la población y a la complejidad asistencial”, ha señalado Vergés.